

Le rendez-vous annuel, la **Semaine Nationale de Prévention du diabète de type 2**, initiée en 2012, s'est tenue **du 2 au 9 juin**. Pour cette 12e édition, les **acteurs des territoires Pionniers ont été fortement mobilisés** pour relever les objectifs fixés :

- **Augmenter la connaissance** du diabète partout en France ;
- **Sensibiliser les personnes à risque** de diabète avec un test simple, rapide, et reconnu "Findrisc" ;
- **Encourager les comportements préventifs** de chacun ;
- **Mobiliser** tous les acteurs de la santé concerné.

Ce numéro spécial "Semaine National de Prévention du diabète" sur le **thème de l'activité physique** est l'occasion de revenir sur ce travail collaboratif "ville/hôpital".

La RP en chiffres : **2 787 personnes inclus** dans la cohorte au 31/05 ; **8 784 personnes dépistées** et **821 acteurs de territoires impliqués** dans le projet dont **70 "usagers partenaires"**

LA SEMAINE NATIONALE DE
PRÉVENTION DU DIABÈTE C'EST :
5 TERRITOIRES, 6 JOURS ET ...

1069 personnes dépistées
68 personnes incluses
56 partenaires mobilisés



Des **liens renforcés avec les collectivités** pour Douai, avec des dépistages réalisés dans un CCAS, les marchés... en partenariat avec la **CPTS Pévèle du Douais**.



Des activités réalisées en partenariat pour **sensibiliser usagers et professionnels de santé** de l'Aube : marches avec les **Maisons Sport-Santé**, stands de dépistage et de prévention avec **différents partenaires** (AFD10/52, ASALEE, libéraux...) et





L'hôpital en ville et la ville à l'hôpital, pour Quimper. Des actions menées en partenariat ville-hôpital : Maison Sport-Santé, CPAM, AFD29, CPTS pays de Quimper, laboratoire, association, MSP CAP SIZUN et les hôpitaux de Quimper et de Concarneau.



Les actions "Aller-Vers" à Vesoul avec comme lieux ciblés : la Croix Rouge, les Restos du Coeur et les épiceries solidaires ; pour permettre aux personnes en situation de précarité qui en auraient besoin, de réintégrer un **parcours de santé**.



Renforcement du lien ville-hôpital à Niort, avec des actions en partenariat avec : la Croix Rouge Française, un Centre Socio Culturel, l'AFD 79, le Club Coeur et Santé, le Lions Club, le Centre d'Examen de Santé de la CPAM 79, des pharmacies ... Ainsi qu'une **présentation commune avec une diabétologue de l'hôpital** sur l'ancienne région Poitou-Charentes.

